

CIRCUITO INTERIOR

EL MARTES la **Conferencia Legislativa** no pudo sesionar por ausencias. No es la primera vez que pasa, pero esta vez no se repuso la reunión y la **Permanente**, en consecuencia, también tuvo que cancelarse.

AH, PERO eso sí, buena parte de los legisladores llegaron muy puntuales a un desayuno que les ofreció el presidente del Tribunal, **Rafael Guerra**, a propósito del Día del Abogado.

EN CORTO, cuentan que este último preguntó al titular de la Mesa Directiva, **Fausto Zamorano**, que qué se podía hacer para mejorar el trabajo legislativo.

MÁS ALLÁ de lo que le hayan contestado, bien podría ayudar no organizando ceremonias que se empalmen con días de actividad legislativa, pues luego luego se sueltan los malpensados a suponer que hay planes con maña disfrazados ¡de falta de quórum!

...

CUANDO TODAVÍA era Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum obligó a los publicistas para que quitaran los anuncios espectaculares de las azoteas.

NO HA ocurrido lo mismo en el Edomex, donde parecen ir en aumento. En Satélite hay uno que llama más la atención, pues además de que es más grande que la vivienda, ¡promociona a la ahora corcholata!

VAYA QUE aplica el lema aquel de que la Ciudad de México es innovadora: nunca se había visto un efecto cucaracha, ¡pero en la industria de los anuncios!

circuitointerior@reforma.com

